

## 楽楽館だより 第156号【令和2年6月度】

新型コロナウイルスに一喜一憂させられる今日この頃。はっきりしない梅雨空も続いており、気分や体調が優れない方も多いのではないのでしょうか。そんな中でも、楽楽館では笑いが絶えません。先日のあるご利用者様の発言をひとつ、ご紹介。年齢の話題になった時、御年90歳の女性ご利用者様が、「ここはハタチ！からだは50！！」と堂々とおっしゃり、「“からだは90だけど、ここはハタチ”ならよく言うけど、からだも若いんだね！」と皆で大爆笑。皆様の笑顔と生き生きした表情が、私達スタッフの原動力です。6月のご様子をお届けします。

### ◇ ～あじさいツアー～◇

6月はあじさいが美しい季節。前ヶ崎のあじさい通りに行ってきました。今年は去年よりも花が生き生きしており、とても綺麗でした。少人数で車に乗り、窓を大きく開けて満開のあじさいを楽しみました。「うわ～～！最高に綺麗だね！」「今年もこのあじさいを見られて嬉しい」と、皆様とても喜ばれました。



### ◇ ～牛乳パックで作る小物入れ～◇



6月のレクリエーション制作は、“牛乳パックで作る小物入れ”です。牛乳パックを切り開き、うまく組み立てると小物入れの形となります。そこに生地屋さんで見繕ってきたオシャレな生地を貼り付け、持ち手を付け、最後にレースを施して完成！お菓子を入れてお持ち帰り頂きました。「どの柄も素敵ね～！」「牛乳パック

から作ったとは思えないね」等、完成した作品を見ながら様々な感想が出ました。「切る」「貼る」「考える」…。ひとつひとつの作業が、皆さんにとって大切なリハビリとなります。

### ◇ ～今月のナイスショット～◇



(写真・左・下)

水元公園にお連れしました。今年は、感染症予防のためフェンスが設置されており、花を近くでみる事ができなかったため、1回のみツアーとさせていただきました。

(写真・右)

陽気の良い日にはできるだけ歩行の機会を設けたいと考えています。近くの公園に行き、車いすの方も立って、一人一人に合わせた距離を歩いて頂くようにしています。

